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ATA DA 006ª SESSÂO ORDINÁRIA 1 

Edital de Convocação nº 006/2017/CONEDEL 2 

Data: 26 de junho de 2017 3 

Horário: 08 horas 4 

Local: Gabinete da Superintendência da Juventude, Cultura, Esporte e Lazer-Sejucel 5 

Às oito horas e vinte e oito minutos do dia vinte e seis de junho de dois mil e 6 
dezessete, nesta cidade de Porto Velho, capital do estado de Rondônia, o Conselho 7 
Estadual de Desporto e Lazer- CONEDEL reuniu-se ordinariamente convocado 8 
através do edital n.º 006/2017. O presidente leu na integra o referido edital. Após a 9 
leitura do edital, o presidente dando início a pauta, perguntou a todos presente se 10 
tinha alguém responsável pela retirada do Cred das Federações de Karatê 11 
Interestilos e Rondoniense de Tênis, após não obter resposta solicitou que fosse 12 
incluído para a próxima pauta. Chamou então o presidente da Federação de 13 
Basketball, para retirar o Cred. Após a retirada o presidente da federação agradeceu 14 
aos conselheiros, e afirmou que trabalhará para fomentar ainda mais o esporte em 15 
Rondônia. Chamou ainda o presidente da Federação Rondoniense de Voleibol, para 16 
retirar o Cred. Após a entrega o conselheiro Bernardino agradeceu pelo empenho do 17 
presidente desta federação, pois quando ele iniciou sua jornada nesta federação, 18 
solicitou ao conselheiro Bernardino algumas ajudas para regularizar esta entidade. O 19 
conselheiro Bernardino falou para ele naquela época para nunca desistir, e assim o 20 
presidente desta entidade assim fez. O conselheiro Bernardino parabenizou o 21 
empenho deste presidente, e ainda ressalto que pela segunda vez ocorrerá a 22 
inauguração do Ginásio Claudio Coutinho ocorrerá com o jogo na modalidade de 23 
Voleibol. O presidente da federação agradeceu as palavras do conselheiro, e 24 
ressaltou que toda a comissão da federação dará o seu melhor neste jogo entre São 25 
Caetano e Pinheiros. O que trata o item 6 da pauta, o presidente ouvi o conselheiro 26 
Bernardino sugeriu que a forma de homenagear o conselheiro e professor Francisco 27 
Marto, deve ser em homenageado em locais desportivos que ainda não tem nome 28 
definido, pois sou contra a alterações de nomes de locais esportivos, sugiro o espaço 29 
esportivo da escola Padrão. O conselheiro Celio Borges, acompanha a sugestões do 30 
conselheiro Bernardino, e ainda sugiro em locais expressivos do esporte em 31 
Rondônia. E ainda que será um local esportivo que ele tenha ajudado a reerguer, por 32 
exemplo ao lado do shopping. Temos vários espaços para sugiro que seja em local 33 
abandonado que o mesmo tenha ajudado. O conselheiro suplente Ilmar sugeri que 34 
seja incluído em homenagem ao conselheiro Francisco Marto, que seja incluído uma 35 
estatueta prateada cujo o nome será Prêmio Francisco Marto, ao professor de 36 
Educação Física que ajudou a fomentar o esporte em Rondônia. O presidente sugeriu 37 
que seria necessário a secretária municipal de esporte, para enviarem ao prefeito 38 
municipal de Porto Velho. O presidente dando continuidade ao item 7 da pauta sobre 39 
as entidades reconhecidas pelo Comitê Olímpico Brasileiro-COB, o conselheiro 40 
Edvaldo apresentou todos os documentos comprobatórios do diálogo com o COB, do 41 
qual o mesmo informou que as entidades reconhecidas são as que se encontram no 42 
site. O conselheiro Edvaldo citou ainda que esta consulta trata para todas as 43 
modalidades, mas em especial a modalidade de Karatê, que tem duas entidades 44 
cadastradas como federação, mas o COB somente reconhece a Federação de 45 
Karatê e não o Karatê Interestilos, conforme documentos apresentados pelo 46 
conselheiro Edvaldo Botelho. O presidente deliberou que as comissões tanto o de 47 
Alto Rendimento quanto Educacional deve se reunir para elaborar um parecer sobre 48 
quem poderá participar dos jogos. O presidente sugeriu que a Federação Interestilos 49 
se filie a Federação de Karatê que é a reconhecida pelo COB, para poder participar 50 
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do JIR. O presidente afirmou que esta preocupado com a realização do JIR neste 51 
ano, pois a estrutura da cidade de Ariquemes não esta nas melhores condições para 52 
recebimento do XI JIR. O presidente pediu ainda para o presidente da Comissão de 53 
Desporto Universitária, traga novamente as atléticas para a conversa. O conselheiro 54 
Celio que é presidente desta comissão tentará se reunir com todos para avançarmos 55 
no nosso Fórum. O conselheiro Bernardino disse que conforme todos sabem a 56 
Federação de Desporto Universitário esta toda irregular neste Estado, perante a 57 
confederação esta tudo regular. E acredita que enquanto a federação Universitária 58 
não se regularizar ainda continuará com estes problemas. O presidente pediu que 59 
comissão tente em dialogar com todos para tentar entrar em acordo. O presidente 60 
dando continuidade à pauta, convidou todos para a reinauguração do Ginásio 61 
Claudio Coutinho. A conselheira Ivonete perguntou sobre a contratação de 62 
arbitragem. O presidente informou que esta em contato com a PGE, pois existe uma 63 
diferença em trabalhar com desporto educacional e desporto de alto rendimento. O 64 
desporto educacional trata a arbitragem de forma adaptada e readequada, já os jogos 65 
de alto rendimento obedece as regras oficiais da confederação. Por exemplo a 66 
modalidade de natação tem equipamentos de alto nível e este são os usados nos 67 
jogos do JIR. O presidente pediu que todos os conselheiros devem enviar o cadastro 68 
dos conselheiros.  O conselheiro Orlando, afirmou que esteve nos jogos escolares 69 
da região de Ariquemes e foram várias irregularidades neste jogos. Pois a grande 70 
maioria dos árbitros não são profissionais e são muito armadores. O presidente pediu 71 
ao conselheiro Orlando que fizesse um relatório dos jogos, para convocarmos a 72 
Seduc para uma reunião juntamente com o Tribunal de Justiça Desportiva-TJD/RO, 73 
para uma reunião extraordinária. Pediu ainda que fizesse uma convocação para o 74 
presidente do TJD/RO para uma reunião extraordinária. O conselheiro Orlando 75 
apresentou uma resolução para incluir as certidões para concessão do Cred. O 76 
conselheiro Edvaldo afirmou que isso é uma exigência na hora da contratação e 77 
concorda com esta resolução. O conselheiro Edvaldo Botelho relator do processo 78 
que constava com o conselheiro Francisco Marto (in memoriam), apresentou o 79 
processo n.º 007/2017, da Federação Rondoniense de Futebol Society e Entorno, o 80 
mesmo leu o parecer dando favorável a renovação do Cred. O presidente colocou 81 
em votação. Por unanimidade foi aprovado a renovação do Cred a esta entidade. O 82 
conselheiro Miguel, apresentou o processo n.º 009/2017, da Federação Rondoniense 83 
de Tênis de Mesa, o mesmo leu o parecer dando favorável a concessão do Cred. O 84 
presidente colocou em votação. Por unanimidade foi aprovado a concessão do Cred 85 
a esta entidade. O presidente pediu para documentar a secretária da Seas, sobre as 86 
ausências nas sessões. O conselheiro Orlando Pereira, sugeriu que nossas sessão 87 
deverá iniciar as 9 horas. O presidente acatou a solicitação. O conselheiro Celio, 88 
pediu para a inclusão para a próxima da apresentação da estrutura do Centro de 89 
Desenvolvimento de Pesquisa. Feitas estas alterações e deliberações, o senhor 90 
Presidente considerou cumprida a pauta desta sessão, dando por encerrada essa 91 
reunião as dez horas e trinta e sete minutos. 92 

Porto Velho, 06 de julho de 2017. 93 


